



## EBC-Hopfen-Symposium in Nürnberg und Spalt

Sehr geehrte Damen und Herren,

wir möchten Sie nochmals an das EBC-Hopfen-Symposium in Nürnberg und Spalt erinnern. Vom 09.-11. September erfahren Interessierte hier alles zum Motto *Recent Advances in Hop Science*.

Die Gesellschaft für Hopfenforschung hat hierbei als einer der Sponsoren der Veranstaltung die Ehre, die Anwesenden am 10. September willkommen zu heißen, bevor bis einschließlich 11. September internationale Experten über verschiedene Themen rund um den Hopfen und das Brauwesen referieren werden.

Bereits am 09. September findet in der *Nürnberger Stuben* im Maritim Hotel Nürnberg eine Eröffnungsveranstaltung statt.

Am 10. September haben Interessierte die Möglichkeit, das *Kornhaus* im *HopfenBierGut* in Spalt bei Nürnberg zu besuchen. In den über 550 Jahre alten Haus haben die Besucher die Möglichkeit, in die Welt des Hopfens und des Bieres einzutauchen.

Der Eintritt für das Rahmenprogramm ist in der Anmeldegebühr für die komplette Veranstaltung integriert.

Für weitere Informationen zur Anmeldung und zum Programm, besuchen Sie bitte die Seite <https://ebc-symposium.org/>.

Walter König  
Geschäftsführer



**EBC- Symposium Recent Advances in Hop Science  
09 – 11 September 2018**

Dear Sir or Madam,

we would like to remind you of the EBC-Symposium in Nuremberg and Spalt. From 09 . 11 September interested parties can get information about different topics under the heading "Recent Advances in Hop Science".

As a partner of the EBC, the Society of Hop Research will open the lecture series on 10 September. For two days, international experts will be talking about different issues concerning hop and brewing.

Already on 09 September, a Welcome Party will take place in the "Nürnberg Stuben" at the Maritim Hotel Nuremberg.

On 10 September, visitors are able to visit the "Kornhaus" at the "HopfenBierGut" in Spalt near Nuremberg. In the more than 550-year-old house, it is possible to experience the world of hop and beers.

Participation in the Social Programme Events is included in your registration.

For further information concerning registration and programme, please visit <https://ebc-symposium.org/>.

Walter König  
Managing Director